

Pressemitteilung

31. Dezember 2020

Neue neurologische Kompetenz am KMG Klinikum Güstrow: PD Dr. Tim Jürgens folgt Dr. Matthias Roth als Chefarzt der Klinik für Neurologie

Güstrow. Am Montag, dem 4. Januar 2021, wird PD Dr. Tim Jürgens seine Tätigkeit am KMG Klinikum Güstrow aufnehmen. PD Dr. Jürgens folgt Dr. Matthias Roth als Chefarzt der Klinik für Neurologie.

Dr. Roth hat die neurologische Fachabteilung seit dem Jahr 2000 geleitet und entwickelt. Zur optimalen Versorgung von Schlaganfallpatient*innen hat er die Stroke Unit aufgebaut, die seit 2010 durchgehend zertifiziert ist. Jetzt geht er in den verdienten Ruhestand.

Sein Nachfolger PD Dr. Tim Jürgens wurde 1974 im nordrhein-westfälischen Haan geboren, ist verheiratet und Vater von zwei Kindern. Der Neurologe mit der Zusatzbezeichnung Spezielle Schmerztherapie war zuletzt als Oberarzt der Neurologischen Klinik und Poliklinik der Universitätsmedizin Rostock tätig. Hier war er Leiter des Kopfschmerzzentrums und hat einen Neuropalliativdienst etabliert. Seit diesem Jahr ist er Präsident der Deutschen Migräne- und Kopfschmerzgesellschaft DMKG.

Mit Dr. Tim Jürgens wird das Profil neurologischer Spezialgebiete geschärft. Thomas Bürger, Geschäftsführer des KMG Klinikums Güstrow, freut sich über die neue Kompetenz: „Zunächst möchte ich mich bei Dr. Matthias Roth bedanken, der an unserem Krankenhaus über 20 Jahre lang für neurologische Patientinnen und Patienten da war, junge Mediziner*innen zu Fachärzt*innen ausgebildet hat und mit dem Aufbau der Stroke Unit Qualitätsstandards bei der Schlaganfallversorgung gesetzt hat. Ich freue mich sehr darüber, dass es uns gelungen ist, mit PD Dr. Tim Jürgens einen erfahrenen und hoch spezialisierten Experten an unser KMG Klinikum zu holen. Seine Tätigkeit bei uns wird ein wichtiger Zugewinn für unsere Patientinnen und Patienten sein. Ich wünsche ihm alles Gute für seinen Start an unserem KMG Klinikum Güstrow und heiße ihn herzlich willkommen in unserem Team.“

Über das Gesundheitsunternehmen KMG Kliniken

Die KMG Kliniken sind ein Gesundheitsunternehmen mit Standorten im Nordosten und in der Mitte Deutschlands, das hochqualifizierte medizinische und pflegerische Versorgung in der familiären Atmosphäre seiner Einrichtungen anbietet. KMG betreibt Akutkliniken, Rehabilitationskliniken, Pflegeeinrichtungen für Senior*innen und für Menschen mit Behinderung, Medizinische Versorgungszentren und Ambulante Pflegedienste. Das

Pressemitteilung

31. Dezember 2020

Unternehmen verfügt über rund 3.350 Betten und Plätze und beschäftigt circa 5.150 Mitarbeiter*innen.

Gesundheit aus einer Hand: Durch das Netzwerk moderner stationärer und ambulanter Versorgungseinrichtungen bietet die KMG Kliniken Gruppe ihren Patient*innen und Bewohner*innen mit unterschiedlichen Erkrankungen und Bedürfnissen die optimale Behandlung und Betreuung.

Pressekontakt

Franz Christian Meier

Leiter Unternehmenskommunikation

KMG Kliniken SE

Telefon: 03 87 91 - 3 15 10

Mobil: 01 51 – 18 03 22 34

E-Mail: c.meier@kmg-kliniken.de

Diese Pressemitteilung können Sie auch auf unserer Webseite www.kmg-kliniken.de unter „Presse & Nachrichtenarchiv“ nachlesen.